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Андрея Игоревича Кислова – 

представителя от законодательного 

(представительного) органа 
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1. Участие в заседаниях Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации 

А.И. Кислов был наделен полномочиями 

сенатора Российской Федерации – представителя 

от законодательного (представительного) органа 

государственной власти Самарской области 

Постановлением Самарской Губернской Думы № 

33 от 28 сентября 2021 года. 

За отчетный период сенатор РФ  

А.И. Кислов принял участие в 21 (из 21) 

пленарном заседании Совета Федерации. 

 

2. Работа в Комитете по аграрно-продовольственной политике 

и природопользованию Совета Федерации 

Работа в рамках Комитета по аграрно-продовольственной политике и 

природопользованию Совета Федерации осуществляется в соответствии с Регламентом 

Совета Федерации, нормативными правовыми актами Совета Федерации, также планом 

мероприятий Совета Федерации на парламентскую сессию 2022 года и планом работы 

Комитета на парламентскую сессию 2022 года. 

В отчетном периоде деятельность Комитета Совета Федерации по аграрно-

продовольственной политике и природопользованию была направлена на 

совершенствование нормативной правовой базы, регулирующей отношения в сфере 

аграрно-продовольственной политики, в сфере природопользования, на формирование 

условий для развития агропромышленного комплекса (АПК), его важнейшей составной 

части – сельского хозяйства, а также рыбного хозяйства, лесных и водных ресурсов, 

земельных отношений, охраны недр и их рационального использования. 

Основным принципом деятельности 

Комитета является достижение конкретных 

результатов: от поставленных задач в Послании 

Президента Российской Федерации В.В. Путина 

Федеральному Собранию Российской Федерации, 

их системной отработки в ходе парламентских 

мероприятий до реализации мер по их решению в 

процессе законодательной деятельности. 

С января по декабрь 2022 года сенатор РФ 

А.И. Кислов принял участие в 26 заседаниях Комитета, на которых было рассмотрено: 

81 федеральный закон (Комитет являлся ответственным исполнителем по 33 законам, 

соисполнителем по 48 законам); 225 проектов федеральных законов в «нулевом» и 

«первом» чтении; 36 проектов законодательных инициатив, поступивших из Совета 

законодателей. 

Сенатор РФ А.И. Кислов принял участие в 8 расширенных заседаниях Комитета 

в рамках Дней субъектов Российской Федерации в Совете Федерации, на которых были 

рассмотрены вопросы социально-экономического развития Республики Бурятия 

(25.01.2022); Ленинградской области (24.05.2022); города Севастополя (07.06.2022); 

Республики Адыгеи (07.07.2022); Иркутской области (20.09.2022); Омской области 
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(03.10.2022); Новгородской области 

(15.11.2022); Республики Саха (Якутия) 

(13.12.2022). 

По ряду рассматриваемых на заседаниях 

Комитета вопросов сенатор РФ А.И. Кислов 

неоднократно выступал в качестве докладчика. 

Так, в январе в ходе расширенного заседания 

профильного Комитета СФ А.И. Кислов 

выступил по 3 вопросам: 

По проекту законодательной инициативы 

№ 7-1684 «О внесении изменения в статью 5 Федерального закона «Об ответственном 

обращении с животными и о внесении изменений в отдельные законодательные акты 

Российской Федерации». Проектом законодательной инициативы было предложено 

отнести к полномочиям Правительства Российской Федерации в области обращения с 

животными установление порядка определения немотивированной агрессивности 

животных без владельцев в целях выработки единого подхода к решению данной 

проблемы. 

О проекте законодательной инициативы № 8-16 «О внесении изменения в статью 

49 Земельного кодекса Российской Федерации», подготовленным Самарской 

Губернской Думой. Проектом законодательной инициативы предлагалось внесение 

изменений в Земельный кодекс по вопросу изъятия земельных участков для 

государственных или муниципальных нужд.  

О проекте законодательной инициативы 

№ 8-14 «О внесении изменения в главу 5 

Федерального закона "О ведении гражданами 

садоводства и огородничества для собственных 

нужд и о внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской 

Федерации», подготовленным Самарской 

Губернской Думой. Проектом было 

предложено дополнить Федеральный закон "О 

ведении гражданами садоводства и 

огородничества для собственных нужд…" новой статьей, предусматривающей 

особенности использования садовых земельных участков и огородных земельных 

участков. 

В марте сенатор РФ А.И. Кислов представил на заседании Комитета Совета 

Федерации по аграрно-продовольственной политике и природопользованию 

законопроект, направленный на реализацию комплекса мер социально-экономического 

характера в области земельных отношений. Как пояснил сенатор, законом 

определяются особенности при предоставлении земельных участков, находящихся в 

государственной или муниципальной собственности в 2022 году. В частности, 

Правительство РФ вправе дополнительно определить случаи выделения таких 

земельных участков без проведения торгов и сократить сроки их предоставления.  

Также сенатор РФ А.И. Кислов представил на заседании профильного Комитета 

законопроект, направленный на совершенствование регулирования отношений при 

осуществлении геодезической и картографической деятельности. 
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За отчетный период в рамках работы Комитета были организованы и проведены 

129 парламентских мероприятий, во многих из них сенатор РФ А.И. Кислов принял 

участие. 

Сенатор РФ А.И. Кислов входит в состав 

нескольких рабочих групп и комиссий, 

принимает активное участие в их работе: 

Рабочая группа по мониторингу 

реализации положений Федерального закона № 

280-ФЗ «Об органической продукции и о 

внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации»; 

Рабочая группа по противодействию 

незаконному обороту упакованной питьевой 

воды, включая природную минеральную воду; 

Рабочая группа Комитета по мониторингу цен на агропродовольственном рынке 

и подготовке необходимых нормативно-правовых актов по стабилизации на рынке 

продовольственных товаров; 

Рабочая группа по законодательному обеспечению отечественного производства 

лекарственных препаратов ветеринарного применения, кормов и кормовых добавок; 

Совет по вопросам агропромышленного комплекса и природопользования при 

Совете Федерации. 

Профильным Комитетом был рассмотрен проект Федерального закона № 232894-

8 "О внесении изменений в Лесной кодекс Российской Федерации и статью 11 

Федерального закона "О переводе земель или земельных участков из одной категории 

в другую" (в части регулирования размещения лыжных трас, троп и дорожек); внесен 

сенаторами РФ А.В. Двойных, Е.Г. Зленко, Т.А. Гигель, А.И. Кисловым,  

В.Ф. Новожиловым, депутатами Государственной Думы А.Б. Коганом, Е.В. Марковым, 

Б.В. Агаевым и др., рассмотрен Советом Государственной Думы 7.12.2022 года. 

В течение 2022 года сенатор РФ А.И. Кислов принял участие в ряде рабочих 

мероприятий профильного Комитета и Совета Федерации: 

- Провел семинар-совещание с участием 

предприятий агропромышленного комплекса 

Приволжского федерального округа 

«Практические аспекты страхования урожая 

сельскохозяйственных культур с 

государственной поддержкой с учетом 

изменения законодательства в 2021 году». 

Сенатор в ходе мероприятия подчеркнул, что 

Совет Федерации уделяет большое внимание 

развитию агропромышленного комплекса 

страны, который сегодня можно считать 

основным звеном российской экономики. Как отметил парламентарий, в случае 

природных катаклизмов бессильны даже самые передовые технологии. В таких случаях 

выход один — агрострахование с господдержкой, которое должно стать мерой, 

обеспечивающей стабильность всего сельскохозяйственного производства страны 

(3.02.2022); 
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- Участие в заседании Совета по вопросам газификации субъектов РФ 

(мероприятие провел председатель Комитета СФ по экономической политике  

А.В. Кутепов). Обсуждались реализация программы догазификации в субъектах РФ, 

вопросы газификации Еврейской автономной области и Республики Тыва (10.02.2022); 

- Участие в «круглом столе» на тему «О 

мерах по развитию транспортной 

инфраструктуры сельских территорий», 

организованном Комитетом СФ по 

экономической политике совместно с 

Комитетом СФ по аграрно-

продовольственной политике и 

природопользованию (10.02.2022); 

- Участие в "круглом столе" на тему: 

«Проблемы и перспективы развития 

отечественной ветеринарии и 

государственной поддержки производителей лекарственных препаратов для 

ветеринарного применения» (14.03.2022); 

- Участие во встрече в формате «открытого диалога» с руководителем 

Россельхознадзора С.А. Данквертом, которая состоялась в Совете Федерации 

(мероприятие провел первый заместитель Председателя СФ А.В. Яцкин). Сенатор РФ 

А.И. Кислов задал главе федерального ведомства 2 вопроса. Первый касался решения 

актуальной проблемы – массовой гибели пчел из-за применения пестицидов на полях. 

Второй – ограничения  мер господдержки тем аграриям, которые нарушают регламент 

применения пестицидов и ядохимикатов. В ходе «открытого диалога» сенаторы также 

обратили внимание на тематику качества и безопасности зерна, семенного посадочного 

материала, обеспечения кормами и ветеринарными лекарственными препаратами, а 

также работу цифровых систем Россельхознадзора (28.03.2022); 

- Участие во внеочередном 

совместном заседании Комитета СФ по 

аграрно-продовольственной политике и 

природопользованию и Комитета СФ по 

бюджету и финансовым рынкам по 

разработке системных мер государственной 

поддержки отечественных цветоводов 

(29.03.2022); 

- Участие в «круглом столе», 

посвященном проблемам и перспективам 

развития отечественной ветеринарии 

(14.03.2022); 

- Участие в заседании рабочей группы по реализации постановления 

Правительства Российской Федерации от 21.09.2020 года № 1509 «Об особенностях 

использования, охраны, защиты, воспроизводства лесов, расположенных на землях 

сельскохозяйственного назначения» под председательством Заместителя Председателя 

Правительства Российской Федерации В.В. Абрамченко (6.04.2022); 
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- Провел экспертное совещание по подготовке VIII Фестиваля православной 

культуры и традиций малых городов и сельских поселений Руси «София». По мнению 

сенатора, цель культурно-просветительского проекта «София» – содействие 

сохранению самобытной культуры и традиций малых городов и сельских поселений, 

развитие социальной сферы села и внутреннего туризма, а также поддержка 

самодеятельных народных творческих коллективов (7.04.2022); 

- Участие в совещании, на котором 

был рассмотрен один из приоритетных 

вопросов обеспечения развития отрасли – 

проект Стратегии органического 

сельскохозяйственного производства до 

2030 года (12.04.2022); 

- Участие в расширенном заседании 

Комитета по аграрно-продовольственной 

политике и природопользованию 

(рассматривался вопрос о деятельности 

«Росатома») (12.04.2022); 

- Участие в церемонии награждения лауреатов XII Национальной премии в сфере 

товаров и услуг для детей, которая состоялась в Совете Федерации (победителем в 

номинации «Лучшие канцелярия, хобби и творчество» стала самарская компания 

«ВЭЛТ», которая производит деревянные развивающие пазлы). По мнению сенатора 

РФ А.И. Кислова, подобные конкурсы позволяют выявлять лучшие компании в 

индустрии детских товаров и услуг, тиражировать их опыт (22.04.2022); 

- Участие в работе Международной конференции «Новое законодательство и 

нормативные изменения в области виноделия России. Программа Национальный 

Коньячный Код в системе единого мониторинга качества винодельческой продукции. 

InnoWine-2022», посвященной нормативным изменениям в области виноделия России  

В ходе мероприятия сенатор РФ А.И. Кислов огласил приветствие председателя 

Комитета в адрес участников, организаторов и гостей конференции и выступил по теме 

конференции (22.04.2022); 

- Участие во встрече в формате «открытого диалога» с гендиректором 

«Российского экологического оператора» Д.П. Буцаевым (24.05.2022); 

- Участие в заседании Совета по 

вопросам агропромышленного комплекса и 

природопользования при Совете Федерации. 

Мероприятие было посвящено актуализации 

Стратегии развития агропромышленного и 

рыбохозяйственного комплексов России на 

период до 2030 года в целях адаптации к 

новым экономическим условиям (8.07.2022); 

- Участие в рабочем совещании 

Комитета Совета Федерации по 

экономической политике, посвященное 

состоянию автомобильной промышленности и ситуации на АО "АВТОВАЗ". На 

мероприятии обсудили перспективы расширения программы льготного кредитования, 

увязки мер господдержки с уровнем локализации производства (20.09.2022); 
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- Выступление на пленарном заседании Государственной Думы. Сенатор РФ  

А.И. Кислов представил в Нижней палате российского парламента проект федерального 

закона. Законопроект, внесенный А.И. Кисловым, направлен на совершенствование 

законодательства об административных правонарушениях в части госрегулирования 

процедуры технологического присоединения к магистральным газопроводам. Данная 

законодательная инициатива решает вопросы защиты прав граждан и юридических лиц 

при взаимодействии с субъектами естественной монополии. Эта норма упорядочивает 

правоотношения и систематизирует их. 

Документ предусматривает 

административную ответственность за 

нарушение субъектом естественной 

монополии правил недискриминационного 

доступа или установленного порядка 

подключения к магистральным 

газопроводам. Обозначенные меры также 

будут способствовать соблюдению 

требований, обеспечивающих безопасность 

магистральных газопроводов (10.11.2022); 

- Участие в "круглом столе" на тему импортозамещения в пищевой и 

перерабатывающей промышленности на примере хлебопекарной промышленности. 

Обсуждены такие темы, как общая ситуация на российском рынке хлеба и 

хлебобулочных товаров, действующих мерах поддержки хлебопеков, обеспечение 

пекарей технологическим оборудованием, прежде всего российским, а также 

программами поддержки спроса не него (1.12.2022); 

- Участие в 4-ом Ежегодном Международном Научном Форуме «Общество. 

Доверие. Риски» в ФГБОУ ВО "Российский экономический университет  

им. Г.В. Плеханова (7.12.2022). 

 

3. Представительная деятельность 

Работа в Самарской области в 2022 году 

строилась исходя из графика пленарных 

заседаний Совета Федерации. Одними из 

приоритетных направлений деятельности 

сенатора РФ А.И. Кислова было постоянное 

взаимодействие с органами государственной 

власти региона в целях его дальнейшего 

социально-экономического развития, 

отстаивание интересов Самарской области на 

федеральном уровне. 

В отчетный период сенатор Российской Федерации – представитель от 

законодательного (представительного) органа государственной власти Самарской 

области А.И. Кислов неоднократно принимал участие в заседаниях Самарской 

Губернской Думы, а также в рабочих совещаниях и других мероприятиях, проводимых 

под председательством Губернатора Самарской области Д.И. Азарова. 
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1 февраля А.И. Кислов принял участие в заседании Самарской Губернской Думы, 

а затем прокомментировал новость о том, что самарский региональный парламент по 

итогам 2021 года занял 1 место среди всех заксобраний России. Исследование, по 

итогам которого самарский региональный законодательный орган стал лучшим в 

стране, проводили эксперты Фонда развития городского самоуправления. 

Сенатор считает, что самарский 

региональный парламент смог взять 

верхнюю планку и продемонстрировать 

наивысший уровень доверия к своей работе 

благодаря максимальной открытости: «Мы 

получили высокие баллы сразу по 

нескольким критериям, среди которых 

открытость принятия решений, гарантии 

равенства парламентских партий на ТВ и 

радио и другие. Как сказала Председатель 

Совета Федерации Валентина Ивановна Матвиенко, доверие к власти во многом 

определяется степенью ее открытости перед обществом. Мне приятно, что Самарская 

Губернская Дума под руководством Геннадия Петровича Котельникова смогла 

продемонстрировать наивысший уровень доверия к своей работе и подняться на новую 

ступень развития». 

А.И. Кислов уверен, что сегодня со стороны граждан существует запрос на 

высокий уровень открытости органов власти, и особенно это касается народных 

избранников. «Мы прекрасно понимаем, что в век развития интернета и современных 

технологий невозможно что-то скрыть или утаить. Поэтому очень важно максимально 

открыто обсуждать важные общественно значимые вопросы и принимать по ним 

соответствующие решения. Уверен, что развитие взаимоотношений с обществом, в том 

числе при принятии законодательных инициатив, будет происходить с учетом разных 

мнений, как это всегда и было», - отметил сенатор. 

2 февраля сенатор РФ А.И. Кислов 

принял участие в традиционной встрече 

Губернатора Самарской области                

Д.И. Азарова с сенаторами и депутатами 

Госдумы, представляющими Самарскую 

область. Основной темой обсуждения стал 

анализ ключевых результатов работы в 

прошлом году и задачи на 2022 год. Как 

отметил глава региона, все намеченные 

планы четко соответствуют Стратегии 

лидерства, которая принималась вместе с жителями губернии: «Тем не менее, ежегодно 

мы их актуализируем. Многое в реализации зависит от активной деятельности 

депутатов и сенаторов». На встрече обсудили предварительные итоги социально-

экономического развития региона в 2021 году, оказание медицинской помощи в период 

волны нового омикрон-штамма, ходе массовой вакцинации, перспективы строительства 

студенческого кампуса и ряд других вопросов. 
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7 февраля сенатор РФ А.И. Кислов в 

Тольятти провел рабочую встречу с главой 

г.о.Тольятти Н.А.Ренцем по вопросу 

реализации мероприятий по ликвидации 

очагов загрязнения отходами и продуктами 

прошлой хозяйственной и иной 

деятельности на территории бывшего ОАО 

«Фосфор». 

16 марта в рамках региональной недели 

сенатор РФ А.И. Кислов посетил с рабочей 

поездкой Сергиевский район, где провел 

встречу с активными гражданами 

муниципалитета. Основной темой обсуждения стали решения, принимаемые 

руководством страны, а также Верхней палатой для поддержки граждан и российской 

экономики в условиях западных санкций. 

1 апреля А.И. Кислов наградил лауреатов и участников конкурса детских рисунков, 

организованного по инициативе Совета Федерации, и вручил им подарки. Открытие 

выставки их творческих работ, посвященных легендарной "Дороге жизни" через 

Ладожское озеро, состоялось в Самарской Губернской Думе. 

15 апреля А.И. Кислов прокомментировал решение о дополнительной поддержке 

семей с детьми, принятое на заседании Самарской Губернской Думы, в котором сенатор 

РФ принял участие. «Эти социально значимые решения были инициированы 

Президентом России Владимиром Владимировичем Путиным. С учетом текущей 

ситуации очень важно помогать гражданам, которые нуждаются в дополнительной 

поддержке больше всего. В первую очередь, это, конечно, семьи с детьми. Губернатор 

находит возможность усиливать социальную направленность нашего бюджета. 

Благодаря такому подходу не только оказывается дополнительная адресная помощь 

самым нуждающимся, но и сохраняется стабильность в обществе». 

9 мая сенатор РФ А.И. Кислов принял участие в акции "Бессмертный полк" в 

Сергиевском районе Самарской области. 

27 июля сенатор РФ А.И. Кислов 

посетил 10-й молодежный форум "iВолга", 

который в 2022 году был посвящен 

единству народов России. Парламентарий 

провел встречу с участниками форума и 

ответил на вопросы молодых людей. 

Сенатор РФ А.И. Кислов посетил форум по 

поручению Председателя Совета 

Федерации В.И.  Матвиенко. 

На встрече с молодежью сенатор 

отметил, что в текущих сложных 

геополитических условиях значимость Года культурного наследия народов России 

кратно возрастает. Парламентарий особо отметил, что во всех этих процессах главное 

место занимает молодежь: "Новое поколение — это связующее звено между прошлым 

и будущим. И кому как не вам сохранять и передавать эти знания и культурные 

традиции уже своим детям и внукам". Сенатор также рассказал участникам форума об 
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успешном опыте мирного сосуществования разных народов и культур в Самарской 

области, где проживают представители 157 национальностей: "Сегодня как никогда 

нужно стремиться к согласию. Единение и сплоченность сделают наше государство 

сильнее и устойчивее к вызовам современности". 

2 августа А.И. Кислов совершил рабочую поезду 

в Сергиевский и Красноярский районы Самарской 

области и посетил ряд объектов, встретился с 

жителями. 

19 августа сенатор РФ А.И. Кислов посетил 

Кошкинский и Елховский районы. В с.Кошки и 

с.Елховка состоялись встречи с жителями 

муниципалитетов. Все желающие могли напрямую 

задать волнующие их вопросы сенатору, а также 

рассказать о наиболее важных темах, касающихся 

социально-экономического развития своих районов. 

Вопросы касались состояния дорог, ремонта объектов 

инфраструктуры и благоустройства. Многие жители 

на встрече поблагодарили А.И. Кислова за 

многолетнюю поддержку. Они отметили, что за годы, 

которые он был региональным депутатом от их 

избирательного округа, он сделал для своего округа многое. В завершение встречи     

сенатор РФ А.И. Кислов поблагодарил жителей за активную гражданскую позицию и 

заинтересованное участие в жизни района. 

23 сентября сенатор РФ А.И. Кислов принял участие в семинаре-совещании, 

посвященном агрострахованию с господдержкой. Мероприятие состоялось в 

Самарской области на базе Самарского государственного аграрного университета. Его 

организаторами выступили Министерство сельского хозяйства России и Национальный 

союз агростраховщиков при участии Совета Федерации ФС РФ. Сенатор 

поприветствовал участников и организаторов от имени Комитета по аграрно-

продовольственной политике и природопользованию и его председателя. 

Как отметил А.И. Кислов, развитие системы сельскохозяйственного страхования в 

России находится на постоянном контроле профильного комитета Совета Федерации: 

"Наш комитет совместно с Национальным союзом агростраховщиков с сентября 2020 

года по март 2022 года провел две серии обучающих семинаров-совещаний во всех 

федеральных округах страны. Формат 

проведения мероприятий позволил 

привлечь к ним более 800 участников из 

83 субъектов, включая региональные 

органы управления АПК, 

сельскохозтоваропроизводителей, 

представителей отраслевых союзов и 

страховых организаций". По мнению 

сенатора, сельскохозяйственное 

производство нередко зависит не только 

от усилий аграриев, но и от погодных 

условий. Как показывает практика, в 
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случае природных катаклизмов бессильны даже самые передовые технологии. "В таких 

случаях лучшее решение - агрострахование с господдержкой. Эта мера должна 

обеспечить стабильность всего сельскохозяйственного производства страны", - уверен 

парламентарий. 

13 октября в Самарской области 

состоялось выездное заседание 

Комитета Совета Федерации по аграрно-

продовольственной политике и 

природопользованию. Профильный 

Комитет СФ рассмотрел меры, 

направленные на развитие АПК в 

условиях санкций, на примере 

Самарской области. В ходе выездного 

заседания сенаторы также осмотрели ряд 

объектов агропромышленного 

комплекса региона. 

25 ноября сенатор РФ А.И. Кислов принял участие в мероприятии памяти  

В.Ф. Сазонова, председателя Самарской губернской думы с 2001 по 2018 гг. Виктору 

Федоровичу 26 ноября 2022 года исполнилось бы 75 лет. Накануне этой даты в 

областном парламенте собрались его коллеги, ученики, родные и друзья. А.И. Кислов: 

«Во многом благодаря высокому профессионализму и чуткому отношению к людям 

Виктора Федоровича Сазонова Самарский регион достойно прошел непростой 

исторический отрезок времени. Работе на благо Самарской области и ее жителей 

Виктор Федорович посвятил всю свою жизнь». 

В конце декабря сенатор РФ А.И. Кислов принял участие в благотворительной 

акции "Елка желаний". Сенатор снял с новогодней елки в Совете Федерации два шара с 

детскими желаниями. Шестилетний житель Самарской области Дима мечтал о 

шведской стенке, а 11-летний Милан из Донецкой Народной Республики попросил у 

Деда Мороза самокат.  

По мнению сенатора, акция "Елка 

желаний" - очень хорошая ежегодная 

традиция, которая помогает 

осуществить в новогодние праздники 

желания тысяч детей, подарить им по-

настоящему праздничное настроение 

перед Новым годом. "Главная цель этой 

замечательной благотворительной 

акции - помочь детям поверить в 

волшебство, осуществить их мечту и 

создать для них новогоднюю 

атмосферу накануне самого любимого 

и долгожданного праздника. Когда 

даришь другому человеку радость, тоже получаешь приятные эмоции, поэтому всегда с 

большим удовольствием участвую в этой акции", - отметил сенатор. 
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Работа с обращениями граждан проводится сенатором РФ А.И. Кисловым в 

соответствии с Федеральным законом от 02.05.2006 № 59-ФЗ "О порядке рассмотрения 

обращений граждан Российской Федерации" и ч. 2 ст. 8 от 08.05.1994 № 3-ФЗ "О статусе 

сенатора Российской Федерации и статусе депутата Государственной Думы 

Федерального Собрания Российской Федерации". По мнению А.И. Кислова, прямое 

общение с людьми – один из ключевых форматов работы депутата: «Все последние 

годы я был верен этому правилу. Всегда старался проводить приемы граждан, общаться 

с жителями во время рабочих поездок, вникать в проблемные вопросы, которые у них 

возникают. Безусловно, по возможности помогаю, поддерживаю и выполняю данные 

мной обещания, стараюсь держать слово». 

 

4. Участие в осуществлении 

парламентского контроля 

Сенатор РФ А.И. Кислов является 

членом временной комиссии Совета 

Федерации по совершенствованию правого 

регулирования в сфере государственного 

контроля (надзора) и муниципального 

контроля в Российской Федерации. 

 

5. Медийная активность 

Сенатор РФ А.И. Кислов выступал в СМИ с комментариями, участвовал в 

телевизионных эфирах, в том числе на телеканале Совета Федерации «Вместе-РФ», в 

телевизионной программе «Сенат» телеканала «Россия 24». На постоянной основе 

размещалась актуальная информация о деятельности сенатора на официальном сайте 

Совета Федерации в сети Интернет (за отчетный период размещено 14 публикаций, в 

том числе в разделах «Все новости», «Новости комитета Совета Федерации», «Сенатор 

в регионе»). 

В средствах массовой информации опубликовано несколько десятков 

информационных сообщений, в том числе в федеральных СМИ. В эфир вышло 10 

телевизионных сюжетов, в том числе на телеканале «Вместе-РФ». В социальных сетях 

размещено 73 поста (Вконтакте). 

Работа Совета Федерации в период 

осенней сессии и в целом в 2022 году 

проходила на фоне исторических для 

Российского государства и общества 

событий. Сенатор РФ А.И. Кислов активно 

комментировал в СМИ текущую 

ситуацию в стране и актуальные события: 

5 марта сенатор РФ А.И. Кислов 

принял участие в заседании Самарской 

Губернской Думы. В начале заседания 

депутаты почтили минутой молчания 

память героев, погибших при исполнении 

воинского долга в ходе специальной военной операции на Украине. Представитель 

Самарской области в Верхней палате российского парламента прокомментировал СМИ 
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последние решения, принятые в Совете Федерации. В их числе – внесение изменений в 

российское законодательство, которые касаются установления уголовной 

ответственности за распространение заведомо ложной информации об использовании 

Вооруженных Сил России. 

По мнению сенатора, принятые 

поправки в законодательство направлены, в 

первую очередь, на противодействие 

западным пропагандистско-технологическим 

силам: «Наши оппоненты не стесняются 

использовать против России откровенную 

вражескую пропаганду. С помощью лживых 

вбросов в соцсетях и других информационных 

провокаций они пытаются посеять панику и 

расколоть российское общество. Но мы 

видим, что они недооценили наш народ, 

который проявляет свои лучшие моральные качества». 

По словам сенатора, сложившаяся непростая ситуация требует принятия 

соответствующих жестких решений: «Мы не имеем право рисковать безопасностью 

наших граждан. Поэтому сенаторы вчера единогласно одобрили проект закона, который 

должен пресечь попытки расшатать ситуацию в стране изнутри с помощью заокеанских 

пропагандистских приемов. Теперь закон дополнен новой статьей, предусматривающей 

ответственность за публичное распространение под видом достоверных сообщений 

заведомо ложной информации об использовании Вооруженных Сил России. Это 

сделано для защиты интересов нашего государства и ее граждан, а также для 

поддержания мира и безопасности». 

А.И. Кислов также подчеркнул, что поправки в закон предусматривают 

ответственность за публичные действия, направленные на дискредитацию 

использования Вооруженных Сил нашей 

страны, в том числе за публичные призывы 

к воспрепятствованию их использования. 

«Сейчас нам как никогда важно быть 

единым целым, сплотиться вокруг нашего 

Президента и сделать все от нас зависящее, 

чтобы помочь стране решить поставленные 

задачи. От этого зависит наша безопасность, 

благополучие в долгосрочной перспективе, 

будущее наших детей, а также будущее 

братского украинского народа»,- отметил 

сенатор. 

31 марта в Самарской Губернской Думе сенатор РФ А.И. Кислов наградил 

лауреатов и участников конкурса детских рисунков, организованного по инициативе 

Совета Федерации, и вручил им подарки. Состоялось открытие выставки их творческих 

работ, посвященных легендарной "Дороге жизни" через Ладожское озеро. 

Представитель Самарского региона в СФ подчеркнул, что нельзя допустить 

переписывания истории и принижения роли советского народа в Победе над фашизмом: 

"К сожалению, события на Украине показывают, что угроза этого существует. Есть и 
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другие угрозы, поэтому сейчас руководство страны и российские Вооруженные Силы 

делают все необходимое, чтобы обеспечить нашей стране и жителям Донбасса 

безопасность". 

"Мы не должны быть Иванами, не 

помнящими родства. Память об истории 

страны и подвигах наших отцов и дедов 

закладывается со школьной скамьи. Такие 

выставки показывают, что мы чтим и 

помним наши корни, это очень важный 

воспитательный момент", - отметил  

А.И.  Кислов. «За всю историю России 

никто и никогда не смог сломить дух 

нашего народа, не вышло этот и на этот раз. 

Правда на нашей стороне, люди этот 

понимают и объединяются вокруг нашего национального лидера. Монолитность 

российского народа вокруг Президента сейчас беспрецедентна. И это единение вокруг 

Владимира Владимировича Путина сделало нашу страну еще сильнее». 

30 сентября, после вхождения новых регионов в состав Российской Федерации, 

сенатор РФ А.И. Кислов прокомментировал данное историческое событие: «День 30 

сентября 2022 года, как и 18 марта 2014 года, навсегда войдет в историю нашей страны. 

Россия не просто стала больше - она стала мощнее и независимее. Как отметил 

Владимир Владимирович Путин, народы Донбасса, Запорожья и Херсона 

воспользовались своим неотъемлемым правом на свое самоопределение и приняли 

твердое и безоговорочное решение стать частью Российской Федерации. Тем более, что 

наши народы связывало вековое историческое единство. Теперь, как сказал Президент, 

мы вместе навсегда. И этот судьбоносный выбор людей убедительно доказывает 

правоту всех наших действий и принятых решений. Этот выбор должны одинаково 

уважать и так называемый «коллективный 

запад», и киевский режим. А мы теперь 

должны сделать все необходимое, чтобы 

обеспечить нашим новым гражданам 

безопасность, защитить их право на 

мирную жизнь. Присоединившимся 

регионам сейчас как никогда нужна 

поддержка всего российского народа, и 

эта поддержка безусловно будет оказана. 

Мы протянули им руку помощи, и теперь 

обязаны сделать все для возвращения 

мирной жизни для миллионов людей». 

4 октября, после ратификации договоров о вхождении в состав России ДНР, ЛНР, 

Запорожской и Херсонской областей, сенатор РФ А.И. Кислов также дал комментарий 

СМИ: "Теперь в составе России 89 субъектов. Сделан важный и решительный шаг для 

восстановления исторической справедливости, спустя 30 лет произошло воссоединение 

земель. Это было единственное верное решение в сложившейся ситуации, чтобы 

избежать дальнейших жертв среди мирного населения. Россия исполнила свой 

моральный долг.  
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Мы не могли оставаться в стороне и 

не реагировать на откровенный геноцид и 

насилие в отношении сотен тысяч мирных 

граждан. Перед этим на референдумах 

подавляющее большинство жителей этих 

территорий проголосовали за их вхождение 

в состав России. Очень важно, что 

референдумы проходили с соблюдением 

принципов открытости и гласности, в 

соответствии с нормами международного 

права. Люди воспользовались своим 

законным правом на самоопределение». 

 

В качестве сенатора Российской Федерации – представителя от законодательного 

(представительного) органа государственной власти Самарской области в Совете 

Федерации Федерального Собрания Российской Федерации А.И. Кислов продолжит 

работу по отстаиванию интересов Самарской области в Верхней Палате российского 

парламента и дальнейшему решению задач социально-экономического развития 

региона. 


